

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de julio de 2015.

## CUMPLE 100 POR CIENTO DE SERVIDORES PÚBLICOS DE ECATEPEC CON PRESENTACIÓN DE MANIFESTACIÓN DE BIENES

\*Se ubica Ecatepec en los primeros lugares en materia de cumplimiento de esta obligación

\*Emprendió la administración municipal diversas acciones en apoyo de los trabajadores

Para garantizar la confianza de la ciudadanía en los servidores públicos del ayuntamiento de Ecatepec y sobre todo en los empleados obligados a presentar la Manifestación de Bienes por Anualidad 2014 y Declaración por Conflicto de Interés, el gobierno municipal implementó diversas acciones de trabajo que dieron como resultado el cumplimiento en tiempo y forma de 100 por ciento; lo que representa la cifra absoluta de los 2 mil 607 empleados que realizaron este trámite ante la Secretaría de la Contraloría Estatal.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, dio a conocer que del primero al 31 de mayo los trabajadores fueron atendidos de manera individual por personal de la Contraloría Interna, con el objetivo de que cumplieran sin ningún contratiempo con la manifestación de bienes por alta, baja o modificación patrimonial.

Explicó que para agilizar la asesoría a los integrantes del cuerpo edilicio, policías, directores de área, subdirectores, coordinadores y titulares de Departamento, se habilitó un área en el interior del palacio municipal donde de forma calendarizada, personal capacitado apoyó a los servidores públicos que mediante el sistema Decl@ranet concretaron esta obligación.

Apolinar Pérez Escobar, jefe de Departamento en la Dirección de Educación, Cultura y Deporte de Ecatepec, opinó que la ayuda incondicional de la Contraloría Interna le facilitó efectuar su manifestación; "nos dieron una plática con diapositivas donde explicaron detalladamente los pasos para presentarla, además de que implementaron programas con horarios de atención y por eso fue que se logró al 100 por ciento".

Aunado a lo anterior, se llevó a cabo una campaña de difusión a través de vinilonas colocadas en sitios estratégicos del palacio municipal, los carteles realizados por la dependencia estatal, una circular fijada en todas y cada una de las oficinas, así como la invitación vía telefónica y personal a los funcionarios públicos obligados a realizar la manifestación.

En estos tres últimos años, la administración local de Ecatepec se ha ubicado dentro de los primeros lugares entre los 125 municipios mexiquenses en el cumplimiento de la manifestación de bienes; lo cual dio como resultado que la Contraloría Estatal proyectara en las conferencias magistrales que se realizaron en la geografía estatal, el video "Historia de Éxito" que testifica las acciones emprendidas por el gobierno de Ecatepec en esta materia.



ir-V  
figu

INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activa  
Ir a Cont